



Vielfalt zählt

Attraktive Arbeitsplätze
für alle Menschen



Mit Inventarsoftware und Wartungsplaner Zeit und Kosten sparen

Die Anzahl an Dienstfahrzeugen ist in den meisten Unternehmen meist noch recht übersichtlich. Deutlich schwieriger wird es bei der Anzahl an Computern, Druckern oder sich im Umlauf befindenden Diensthandys – und den mit ihnen verbundenen Wartungsterminen und Vertragslaufzeiten. Um den Aufwand für die Inventarisierung der Betriebsmittel und die lückenlose Inventardokumentation so gering wie möglich zu halten, kann sich für Unternehmen die Anschaffung einer passenden Inventarsoftware lohnen.

Mit mehr als 35 Jahren Erfahrung auf dem Gebiet des Inventarmanagements und der Wartungsplanung – zu einer Zeit, als das Inventarmanagement noch nicht alltäglich war – gehört die Hoppe Unternehmensberatung in puncto digitale Inventarisierung zu den führenden Anbietern.

Im Zuge der laufenden Digitalisierungsmaßnahmen hat das Unternehmen eigenen Angaben zufolge seine neuesten Versionen der Inventarsoftware und des Wartungsplaners sowohl inhaltlich als auch den neuesten digitalen Standards entsprechend weiterentwickelt. Dies mache künftig eine benutzerfreundlichere und optimal auf die Bedürfnisse der Anwender abgestimmte Nutzung möglich.

Inventar digital erfassen

Die Inventarsoftware von Hoppe (www.inventarsoftware.de) kann branchenunabhängig sämtliches Inventar erfassen – von einzelnen Büromöbeln über Maschinen bis hin zur kompletten Fahrzeugflotte. Das ermögliche, sich einen umfassenden Überblick über die Vermögenswerte



Alle Betriebsmittel und Termine auf einen Blick mit der passenden Inventarsoftware und einem Wartungsplaner.

eines Unternehmens zu verschaffen. Für die Inventarisierung steht eine mobile App zur Verfügung. Eine intuitive Benutzeroberfläche und eine automatische Bestandsaufnahme per Barcode-Scanner tragen dazu bei, Fehlerquellen bei der manuellen Einpflege zu reduzieren. Auch die Zuweisung von Nutzern oder Standorten ist möglich. Alle Betriebsmittel werden über die Inventarsoftware verwaltet. Um eine reibungslose Organisation zu gewährleisten, ist es laut Hoppe wichtig, alle Daten stets aktuell zu halten.

Wartungen effizient planen

Werden Prüftermine nicht geplant und vorbereitet oder keine geeigneten Tools dafür eingesetzt, kann das schnell zu Chaos im Betrieb führen. Mit einem Wartungsplaner können Unternehmen ihre Maschinen inventarisieren und sich den Ärger wegen nicht korrekt ausgeführter Wartungen sparen.

Laut Hoppe lasse sich mit dem Wartungsplaner vorausschauend planen; beispielsweise zu welchem Zeitpunkt Wartungen von Maschinen und Geräten anstehen. Die Software liefert eine exakte Übersicht über ausgeführte und anstehende Prüfungen und verwaltet effizient sämtliche Prüftermine und Vorschriften. Beide Systeme, die Inventarsoftware sowie der War-

tungsplaner der Hoppe Unternehmensberatung, wurden mit dem Innovationspreis „Best of IT“ der Initiative Mittelstand und dem Industriepreis ausgezeichnet. Die Softwarelösungen ermöglichen es, sämtliche Betriebsmittel auf einfache Weise zu erfassen und Wartungen zu terminieren.

@ www.wartungsplaner.de

